



COMENTARIOS

Turismo sin mirada a futuro

La mayoría de las personas desconoce los beneficios colaterales del turismo y Arica no es la excepción porque la comunidad no sopesa la importancia que tiene el rubro como generadora en mano de obra dentro de una variada gama de grandes y pequeñas actividades productivas. Esta falta de comprensión radica por el desconocimiento básico del territorio, no existe conciencia comunitaria en la mantención del aseo y ornato de la ciudad, no aflora la amabilidad en atención de público, la visión a futuro está disgregada sin consenso y falta mayor coordinación estratégica entre las reparticiones públicas. La educación básica no contiene programas para destacar las riquezas turísticas y la jerarquía de vivir en un territorio declarado Patrimonio de la Humanidad; la falta de conciencia ciudadana para presentar una ciudad limpia contribuye al desinterés para respetar el medio ambiente; aún no se supera la mala atención en algunos establecimientos comerciales en diferentes rubros por falta de vocación; el despliegue de las inversiones tienen una planificación cortoplacista y aquellas con un horizonte más lejano están exentas de una táctica de priorización sin sustentación a largo plazo con obras paralizadas y los proyectos presentados como grandes medidas a futuro continúan sin cumplirse a pesar de los seis estudios estratégicos regionales consensuados



La educación básica no contiene programas para destacar las riquezas turísticas”.

Ricardo Jorquera Dinamarca
 Director Cámara de Turismo

en participaciones ciudadanas.

Las estadísticas oficiales dejan al descubierto que la inversión turística no logra un aumento significativo de visitantes, pero cuando se pide considerar una infraestructura moderna su meta es ir elevando los estándares en la calidad de vida de sus habitantes como paso primordial en el cambio de actitudes frente al llamado de contar con una ciudad grata para vivir y transversalmente con ello aumentar la permanencia de quienes nos visitan. Además, representa una enorme contribución para todos aquellos que sostienen la economía local con sus emprendimientos en las distintas áreas de la producción.